



NICOLAS LAURENT ROMOR

REAL ESTATE GROUP

10 Pièces

900 m²

Réf. 85419094 LM P

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Une propriété sur un terrain de 7848m² comprenant une piscine avec son poolhouse et un garage fermé pouvant accueillir dix voitures. La propriété dispose d'une villa principale, de style bourgeois romantique, édifée sur trois niveaux, offrant une spacieuse entrée, un double séjour avec cheminée, une salle à manger donnant sur une grande terrasse et une vue panoramique sur la mer vers la Baie des Anges, une cuisine équipée indépendante et au total six chambres avec chacune un dressing, une salle de bain ou douche. Cave à vin Un maison indépendante pour les invités comprenant un séjour, un coin ...

A property set in a 7848 m² land including a swimming pool with poolhouse and a closed garage for ten cars. The property has a main villa, in romantic 'bourgeois' style, built on three levels, offering a spacious entrance hall, a double living room with fireplace, a dining room opening onto a large terrace and a panoramic sea view towards the Baie des Anges, an independent fitted kitchen and a total of six bedrooms, each with a dressing room, bathroom or shower. Wine cellar A separate guest house comprising a living room, kitchenette, two bedrooms and bathroom. An independent pavilion with spa ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

